



# SESERAGI-MISHIMA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

クラブ  
週報

2011～2012年度 RI会長 カルヤン・パネルジー  
RIテーマ REACH WITHIN TO EMBRACE HUMANITY ころの中を見つめよう、博愛を広げるために

クラブテーマ「会員同志の職業を理解し出来ることはし助け合おう」会長 渡邊照芳  
副会長 太田政人 幹事 山田定男

## 第1059回 例会 2011.09.02(金)雨

司会:山本 章君 指揮:久保栄子君  
ロータリーソング「奉仕の理想」

**事務所** 三島市中央町4-9 小野住環中央ビル2F  
TEL. 055-976-6351 FAX. 055-976-6352  
<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>  
**せせらぎ三島ロータリークラブ** 検索  
**例会場** ブケ東海三島  
TEL. 055-984-0120  
毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

### 会長挨拶

会長 渡邊照芳君

本日は、静岡第2分区水口正宏ガバナー補佐の訪問をいただいております。後ほどご指導をいただけたと思います。水口ガバナー補佐、よろしくお願いいたします。



本日は、大房正治君の職業紹介を、させていただきます。

大房君は、この4月に行われました統一地方選挙で、2回目の当選を果たし三島市議会議員をつとめております。そして夜は、奥さんが、おかみで経営しております。家庭料理「きみか」で接待係として働いております。今の家庭料理きみかは、お母さんが40年以上やっていたお好み焼き店を、12年程前に新築したおり奥さんが家庭料理の店として、新たにオープンいたしました。ちなみに奥さんは、広小路にあります割烹料理店ときわの娘さんで、お父さんから厳しく、しこまれたそうです。今は完全予約制ということですので、おいしい料理、お酒もたくさん揃えてありますのでぜひ利用してってください。

大房君は、今は三島市議会議員として政治の世界で活躍しておりますが、大学を卒業後、東京の山種証券で、2年半そして三島に戻りユニバーサル証券で永年証券マンとして勤め50歳を過ぎゴルフ場の営業から支配人と転職しました。そして5年前に三島で生まれ、三島で育った三島市が、今のままで良いのかという思いに駆られ、三島に少しでも恩返しをしたいという思いで、市議会議員に、立候補を決意したと言っております。

今まで仕事を通してつらかった事は、証券マンの頃お客様に買ってもらった株がさがり、お客様の不満を受け止めなければならなかったとき。しかし証券会社・ゴルフ場の仕事を通して多くの人と出会いがあった事で自分自身が勉強し、その人達と大事につき合わせてもらってきた事、今の政治の世界でも非常に生きている思う。そしてこれからも人との出会い「一期一会」を大事にしていきたい。今一つ好きな言葉に「捲土重来」があります。これは、負けた時から自分の欠点を直しさらに向上してはい上が

てくる事でありませう。学生時代の野球、そして社会に入り証券会社、ゴルフ場、そして政治の世界と色々挫折も味わってきた人の重みのある言葉だと思えます。私も大房さんとは永い付き合いですが、最近少し角が取れ丸くなったような気がします。以前も魅力がありましたが、今の大房さんは懐が深くなったような気がします。どうかこれから後60年生きて120歳までに三島市長をやっていただき、三島を日本の、そして世界に誇れる街にしてもらおう様がなばってください。

ようこそせせらぎ三島  
ロータリークラブへ

水口正宏ガバナー補佐(御殿場RC)  
豊山徹也君  
(ガバナー補佐事務局・御殿場RC)

### 出席報告

	出席総数	出席率	メイクアップ	修正出席率
前々回	22/34	64.71%	26/34	76.47%
今回	26/33	78.79%	会員総数	35名

欠席者 あなたが見えなくて残念でした。

内田君、遠藤君、田中君、中村君、服部君、望月君、山口(雅)君

### おめでとう

会員誕生日 9月6日 宮澤正昭君

### 幹事報告

幹事 山田定男君

1. 地区大会の仮登録のお願いがきております。出席義務者の方は後日発表させていただきますので、宜しく願いいたします。
2. 9月16日(金)は三島西RCとの合同ガバナー公式訪問となっております。

## ガバナー補佐挨拶

静岡第2分区ガバナー補佐 水口正宏君

せせらぎ三島ロータリークラブの皆様こんばんは。当初のスケジュールでは、7月の初回訪問でご挨拶申し上げる予定でしたが、私の体調不良でかなわず、ガバナー公式訪問が2週間後に迫った今夜、あらためて参上した次第です。まことに申し訳ございませんでした。

今年度、積ガバナーはロータリーの理念として、急激な変革は望まない。高潔さを重視したい。それには親睦と職業奉仕を中心にした魅力あるクラブづくり、品格あるクラブづくりに努めようと言明されました。しかし、私たち日本のロータリアンの喫緊の課題は、3月11日の東日本大震災の復興支援です。その意味においても、渡辺会長の仰る「会員同士の職業を理解しよう、出来ることは助け合おう」は、積ガバナーのお考えとぴったりマッチするものです。積ガバナーは私の高校の2年先輩であり、貴クラブの兼子悦三先輩も同期生だそうで、いっそうの緊張を感じています。16日の公式訪問の際もどうぞよろしくお願い申し上げます

## 委員会報告

IT化・ロータリー内広報委員会  
委員長 中村徹君

### 「ロータリーの友」2011年9月号紹介

1、横組:26ページ「ロータリーの綱領」の

和訳について2

「綱領の和訳」の問題点のハイライトを企画して2690地区バスターガバナー鳥居滋さんが今年2月号に引き続き、討議内容について経過報告をしています。それによると「正訳」と判断する拠り所は必要条件として

①、英文法にかなっていること、

②、日本語の語彙の選択が適切である事。必要克充分条件としては

③、わかりやすい日本語になっている事としています。引き続き4名の方が「The Ideal of Service」の歴史的考察、「The Object of Rotary」の日本語訳、クラブ定款第4条の文法的解析と問題点、更には東大阪みどりRCの方がロータリー定款Objectの成立過程についてと題して意見を述べています。

2、縦組み:14・15ページ Eクラブはロータリーではないのか、Eクラブの創立に思う

以前A4サイズに「日本ロータリーEクラブ2650へのMake-Upの手順・方法」として皆さんにお知らせしましたが、2010年規定審議会を受けて日本にもEクラブが2クラブ創立されました。それに関する投稿です。

毎週の例会に出席する事による、会員相互の親睦や、クラブとしての具体的な奉仕活動はどうかですが、Eクラブの会長の時間をwebで聞く限りは、会員各自の自覚次第だと思われまます。会員が増えているのも、ホームページの内容が充実している為かと思えます。

皆さんには是非Eクラブのホームページ <http://rotaryclub2650.japan.org/> を訪問してみてください。

## 卓話

### タイ放置自転車贈呈事業の継続について

奉仕プロジェクト委員長 山本良一君

国際奉仕委員会今年度目標に「継続事業として続いている放置自転車贈呈事業は今回で事業開始から9年、9回目となり、事業として3年毎の継続見直しの年度でもあります。」とありますので今回のクラブフォーラムはタイ放置自転車贈呈事業の継続について各テーブルで討議いただきました。

タイスリウォンクラブではタイ国内の中・高等学校は約13,500校、これらの学校に通う生徒は約400万人ですが、多くの学生は炎天下、遠距離の徒歩通学を強いられている状況です。このような過酷な通学環境を少しでも緩和するため、通学の手助けとなる支援をする。日本の放置自転車をタイ国内の学校に贈呈し、遠距離通学を強いられている学生に対して学校を通じて貸し出すプロジェクトです。当せせらぎクラブの負担はタイスリウォンクラブに収める25万円の負担金ですが、この金額は放置自転車460台分(組み立て後の実際の贈呈数は450台)タイ国への輸入通関費用(輸入税は無税)、バンコク港から組み立て作業場、各県の贈呈先までの輸送費。コンテナがバンコク港に到着するまでの全費用は、(財)自転車駐車場整備センターが負担。

各テーブルにて討議の結果は

1. 良い事業なので継続
2. 10年を一区切りとし隔年実施
3. 100回(10年間)の記念の年度に1つの区切りも必要
4. 100回まで継続したら(予算があれば)その時点で再検討
5. 基本的には継続で回数も多くなったのでできれば全員参加の事業にしたい
6. 10年もの国際交流が出来たので、この関係を絶やさない方が良いと思う



※紙面の都合でスマイルは次号に掲載します。